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в настоящее время в Ростовской 
области внедряется стандарт 
деятельности органов исполнительной 
власти по формированию 
благоприятного инвестиционного 
климата на уровне региона.  
в экспертную группу, отслеживающую 
процесс внедрения стандарта, входят 
представители бизнеса, в том числе 
крупных предприятий, реализующих  
на территории Ростовской области 
значимые инвестиционные проекты.

В ходе очередного заседания экспертной груп-
пы по мониторингу внедрения стандарта ис-
полняющий обязанности директора департа-
мента инвестиций и предпринимательства 
Ростовской области Виталий Путилин сообщил, 
что в настоящее время создается проектный 
офис, который и станет центром работы по 
внедрению стандарта, а также разрабатыва-
ется «дорожная карта» необходимых действий. 
Завершить этот этап внедрения рабочая груп-
па планирует в сентябре нынешнего года.

Стандартизация деятельности исполнитель-
ной власти в сфере привлечения инвестиций 
станет одним из важнейших элементов фор-
мирования в Ростовской области благопри-
ятного инвестиционного климата. Устранение 
административных барьеров и упрощение 
взаимодействия бизнеса и государства явля-
ются ключевыми пунктами Стратегии социально-
экономического развития Ростовской области 
до 2020 года.

— Это прежде всего касается оптимизации 
сроков и порядка прохождения различных 
процедур согласования инвестиционного про-
екта, а также прозрачности этих процедур, 
— пояснил во время своего выступления на 
заседании экспертной группы Виталий Путилин. 
— Эффективным механизмом борьбы с адми-
нистративными барьерами предполагается 
реализация принципа одного окна для инвес-
торов.

Реализация Стратегии-2020 Ростовской 

инвестклимат стандартизировали
области должна уже к 2015 году обеспечить 
годовой объем инвестиций в экономику ре-
гиона на уровне почти в 300 млрд рублей, а к 
2020-му — более 560 млрд рублей, заявил 
г-н Путилин. На данный момент муниципали-
теты Дона предлагают потенциальным инвес-
торам 58 перспективных площадок для раз-
вития бизнеса. Их общая площадь — около 
2,4 тыс. га. Кроме того, на базе семи из этих 
площадок создаются индустриальные парки.

— Российский опыт показывает, что инду-
стриальный парк часто представляет собой 
наиболее перспективный и эффективный фор-
мат для размещения организаций среднего 
размера, осуществляющих деятельность в сфе-
ре промышленности, — добавил Виталий Пу-
тилин. — Задачами индустриальных парков 
на территории Ростовской области являются 
упрощение начальных этапов реализации ин-
вестиционных проектов, устранение админи-
стративных барьеров, создание новых рабочих 
мест.

Стоит отметить, что работа над созданием 
индустриальных парков также получила все-
стороннюю поддержку со стороны губернато-
ра, концепцию их строительства в Ростовской 
области он одобрил в конце прошлого года.

Губернатор Василий Голубев уделяет боль-
шое внимание привлечению в Ростовскую об-
ласть инвестиций. В июле нынешнего года он 
обратился к представителям как исполнитель-
ных, так и законодательных органов власти с 
посланием «Инвестиционный климат и инвес-
тиционная политика Ростовской области», 
которое содержало в себе ряд поручений по 
повышению эффективности работы с инвесто-
рами и обеспечению большей прозрачности 
работы госструктур.

— В соответствии с рекомендациями Агент-
ства стратегических инициатив структура по-
слания была следующая: результаты инвести-
ционного развития за 2012 год (крупные ин-
вестпроекты, стартовавшие в 2012 году, реа-
лизация 100 приоритетных проектов, развитие 
инженерной и транспортной инфраструктуры, 

место Ростовской области в инвестиционных 
и кредитных рейтингах); основные задачи и 
направления инвестиционной политики Рос-
товской области в 2013 году и на ближайшую 
перспективу (внедрение в Ростовской области 
стандарта, развитие индустриальных парков, 
расширение географии индустриального раз-
вития Ростовской области, снижение издержек 
на инженерную и транспортную инфраструк-
туру, взаимодействие с институтами развития, 
стимулирование муниципальных образований 
на работу с инвесторами, информационная 
открытость), — напомнил членам экспертной 
группы Виталий Путилин. — 17 июля 2013 
года состоялось мероприятие, посвященное 
посланию. К участию были приглашены пред-
ставители законодательных и исполнительных 
органов власти Ростовской области, предпри-
нимательского сообщества, научно-образо-
вательной сферы, общественных объединений, 

а также члены экспертной группы. Количество 
участников составило около 288 человек.

Еще один важный для инвестиционной 
деятельности документ — инвестиционная 
декларация Ростовской области, которая уста-
навливает принципы взаимодействия органов 
государственной власти с субъектами пред-
принимательской и инвестиционной деятель-
ности. По словам Виталия Путилина, основные 
из этих принципов — равенство, вовлеченность, 
прозрачность и активное внедрение лучших 
практик. Пока инвестиционная декларация 
существует только в виде проекта, который 
обсуждает рабочая группа по внедрению стан-
дарта деятельности органов власти в сфере 
обеспечения благоприятного инвестиционного 
климата. Согласно проекту, декларация опре-
делит основные направления инвестиционной 
политики донских властей, ее ключевые прин-
ципы и приоритеты. Реклама

7 сентября состоится собрание 
акционеров ОаО 
«новошахтинский завод 
нефтепродуктов» (нЗнп),  
где рассмотрят вопрос  
о применении 
дисциплинарного взыскания  
к генеральному директору 
общества марату Басырову  
за несвоевременное 
обнаружение дефектов  
в поставленном оборудовании, 
а также осуществление 
окончательного расчета  
за его поставку до ввода  
в эксплуатацию. 

Акционеры НЗНП рассмотрят 7 сен-
тября единственный вопрос: «О при-
менении дисциплинарного взыскания 
к генеральному директору общества 
по факту несвоевременного обнару-
жения дефектов в оборудовании, 
поставленном по договору поставки 
№ 20 от 21.06.2012, заключенному 
между ОАО «НЗНП» и ООО «Газовик.
ПГО», а также осуществление окон-
чательного расчета за поставку обо-
рудования по указанному договору 
до ввода его в эксплуатацию в на-
рушение условий указанного дого-
вора поставки». Информация об этом 
появилась в системе «СПАРК-
Интерфакс».

Генеральным директором НЗНП 
с 19 апреля 2011 года является Ма-
рат Басыров. На этот пост он пришел 
с поста главного инженера пред-
приятия.

Нефтеперерабатывающий завод 
контролируется Сергеем Кисловым, 
главой холдинга «Юг Руси», через 
компанию «Юг Энерго», генеральным 
директором которой несколько ме-
сяцев назад стал Алексей Щемелев, 
перешедший на эту позицию с поста 
гендиректора ООО «ГРУППА АГРО-
КОМ».

Так что решение о взыскании, ко-
торое может быть наложено на Ма-
рата Басырова, формально будет, 
по-видимому, принимать г-н Щеме-
лев.

Получить комментарии у Марата 
Басырова на минувшей неделе не 
удалось. Краткий комментарий пре-

доставила пресс-служба НЗНП, 
которая уточнила, что речь идет о 
поставках запасных частей для те-
кущего ремонта действующего обо-
рудования НЗНП. Из ответа следу-
ет, что «материальный ущерб отсут-
ствует, просто дефекты были выяв-
лены несвоевременно».

Упомянутое в сообщении НЗНП 
ООО «Газовик. ПГО» производит в 
Саратове газораспределительное и 
газоизмерительное оборудование. 
Компания не ответила на запрос 
N.

Руководитель проектов корпора-
тивной практики юридической фирмы 
VEGAS LEX Юлия Еременко по-
лагает, что привлечь к дисциплинар-
ной ответственности генерального 
директора посредством принятия 
решения общим собранием акционе-
ров не представляется возможным.

— Законом об акционерных обще-
ствах установлен исчерпывающий 
перечень вопросов, по которым мо-
жет быть принято решение общим 
собранием, — поясняет эксперт. — 
Данный перечень является закрытым, 
следовательно, вносить в повестку 
дня вопрос, решение которого не 
отнесено к компетенции собрания, 
бессмысленно. Такое решение не по-
рождает правовых последствий не-
зависимо от обжалования (п. 10 ст. 
49 федерального закона № 208-ФЗ). 
Однако общее собрание акционеров 
вправе прекратить полномочия ге-
нерального директора, если такой 
вопрос не отнесен к компетенции 

совета директоров общества. А при-
влечение к дисциплинарной ответ-
ственности возможно реализовать 
посредством совета директоров, если 
такое полномочие предусмотрено 
уставом общества (абз. 1 ч. 1 ст. 64, 
ст. 65 федерального закона № 208-
ФЗ). Несмотря на вышесказанное, 
данное решение общего собрания 
акционеров может послужить нача-
лом для дальнейших претензий ак-
ционеров, в том числе в процессе 
судебного спора, в результате кото-
рого генеральный директор может 
быть привлечен к ответственности за 
убытки организации.

Это уже второй известный в по-
следнее время случай, когда владе-
лец холдинга «Юг Руси» Сергей 
Кислов предъявляет претензии ру-
ководителю подконтрольной компа-
нии. В апреле этого года N писал о 

серии уголовных дел, которые были 
инициированы в отношении бывше-
го председателя правления ЗЕМ-
КОМБАНКА Александра Нарови-
лова (см. N, № 13 (1022)). В «Юге 
Руси» считают, что менеджер превы-
сил полномочия при выдаче кредитов. 
Адвокат менеджера Михаил Тохма-
хов уверен в невиновности своего 
подзащитного. Конфликт длится с 
2011 года. С тех пор Александр На-
ровилов пережил обыски, добивался 
прекращения уголовного дела и даже 
судебного решения о выплате ком-
пенсации за незаконное уголовное 
преследование. Однако затем город-
ская прокуратура уголовное дело 
возобновила, и противостояние про-
должается. По словам Михаила 
Тохмахова, сейчас Александр На-
ровилов лечится в стационаре.

алексей тимошенко

новый куратор нефтезавода нашел дефекты. алексей Щемелев, 

ГенеРальный ДиРектОР ООО «ЮГ ЭнеРГО», кОнтРОлиРуЮЩеГО нОвОшахтинский ЗавОД нефтепРОДуктОв,  

ОБРатил внимание на пРОсчеты в ДеятельнОсти ГенеРальнОГО ДиРектОРа ЗавОДа маРата БасыРОва в свяЗи  

с ввОДОм в ЭксплуатациЮ нОвОГО ОБОРуДОвания и РассматРивает вОпРОс О ДисциплинаРнОм вЗыскании

Прибыль ОАО «Новошахтинский 
завод нефтепродуктов» в 2012 году, 
по данным «СПАРК-Интерфакса», 
оказалась существенно ниже, чем в 
2011 году, — 1,8 млрд рублей про-
тив 2,3 млрд рублей. При этом вы-
ручка снизилась незначительно — с 
53,95 млрд рублей до 53,29 млрд 
руб. Из отчета о прибылях и убытках 
видно, что у завода серьезно воз-
росли так называемые прочие рас-

ходы. Предприятие выпускает неф-
тепродукты для заправки речных и 
морских судов. Работая на полную 
мощность, НЗНП ежегодно пере-
рабатывает 2,5 млн тонн нефти, 
говорится в его отчетах за 2011–
2102 годы. В этом году предприятие 
планирует запустить установку по 
производству дорожного битума 
производительностью 700 тыс. тонн 
продукции в год.

в прошлом году прибыль нЗнп 
существенно сократилась

алексей Щемелев перешел  

на позицию генерального директора  

«Юг Энерго» с поста гендиректора  

ООО «ГРУППА АГРОКОМ».  
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